



Point de nouvelle en juin mais une carotte en baisse (120 €) et récoltée en août.

Prime d'intéressement : de plus en plus tard, de moins en moins gratifiante...

Le 6 juin 2014 (jour mémorable), le montant de la carotte nouvelle est connu (120 €) il sera versé avec la paie du mois d'août. En 2012, versement effectué en avril. L'an passé, c'était au mois de juin. Quel montant alléchant, mais il nous faudra patienter !!! Ce versement printanier mettait du baume au cœur et surtout au porte monnaie. Cette année, le versement interviendra sur la paie d'août et son montant sera diminué. Pourtant Bruno B dans un message à nouveau élogieux passe la brosse à reluire aux agents «Je tiens à vous féliciter pour le professionnalisme dont vous faites preuve, ainsi que votre implication. C'est grâce à votre engagement que la DGFIP peut afficher, cette année encore, un bilan très positif. C'est aussi la preuve de votre investissement au sein de notre grande maison et une reconnaissance de la qualité du travail accompli par la DGFIP au bénéfice de ses usagers et de ses partenaires ». Et ainsi de suite !!! Faut-il y voir un effet de la crise sur les finances publiques ?

Officiellement, le décalage serait justifié par les opérations en cours sur les régimes indemnitaires et la prime de caisse.

La question n'est pas que technique, mais renvoie aux choix politiques au sommet de l'Etat. Pour moins de 33 centimes par jour (brut faut pas rêver non plus), c'est vraiment dérisoire et mesquin !

Cette carotte n'aura pas la même saveur printanière mais commencera à avoir une odeur automnale. Elle aura perdue toute sa fraîcheur et fera figure de carotte fanée même pas bio.

Ce dont les agents ont besoin, ce ne sont pas d'éloges (funèbres !!!) mais du concret comme :

- La revalorisation du point d'indice.
- L'arrêt des suppressions d'emplois et le recrutement immédiat de la totalité des listes complémentaires des concours internes et externes B et C (3 700 emplois vacants).
- L'amélioration des conditions de travail avec enfin des actes et pas uniquement des déclarations d'intention.
- L'arrêt de la baisse des budgets de fonctionnement et leur augmentation

Nous pourrions continuer cette liste à la Prévert.

Il n'y a pas d'argent pour les fonctionnaires, mais les entreprises vont bénéficier de 30 milliards à travers « **le pacte d'irresponsabilité** » voulu par le trio du Medef - Gattaz- Hollande – Valls et ce, sans contrôle des fonds octroyés.

Pour la CGT Finances Publiques, la politique d'austérité a déjà fait assez de dégâts.

Il est temps de passer à une autre politique. Le gouvernement doit écouter la voix du peuple et non celle du Medef et des dirigeants du CAC 40.